
2012年10月例会
「報恩感謝」

～心に潤いを、力強いまちを、素敵な未来を～

元楽天監督野村克也氏を御呼びし、常に何事
にも備えることがいかに大事なことかを市民
の方にも震災当時の話を交えてお話して頂き
ました。

2012年2月例会
「過去の災害を学んで救命救急の知識を得よう」
～地域で役立つ防災リーダーを目指して～

過去に起きた災害を教訓に災害発生時に地域
の防災リーダーになることを目的とした事業
を行いました。
普通救命講習、AEDの使用方法等、救命救急
の基礎を学んだり、各地域に備えのある消火
設備を実際に使用するなど有事の際に迅速に
行動するために必要なことを学びました。

2013年度
第3回新入会員オリエンテーション

「東関部屋一日入門」

大相撲名古屋場所前の東関部屋にて一日体験
入門を行いました。厳しい稽古、お客様をおも
てなしする給仕、おいしいちゃんこを全員で
食べ、東関親方、振分親方にリーダーとしての
心構えについてご講演をしていただきました。
苦楽を共にし、同じ釜の飯を食うことにより
メンバーの絆が深まり、そして、家庭や職場、
地域のリーダーとしての資質を向上させる事業
となりました。

2013年9月例会
「広げよう！感謝溢れるまちづくり！」

絵本作家ののぶみ先生を講師にお招きし、地域
の方に感謝をお伝えする事業を行いました。
第一部では、市内の3歳～5歳の子供たちと
ワークショップを行い、子供と本当に楽しく
時間を過ごすことができました。第二部では、
のぶみ先生に子育てについてのご講演をいた
だき、参加された親御様の中には感動で涙する
方もお見えになりました。

2014年2月例会
「陰徳陽報  思いは強く  志は高く」
～未来を創る武器としての経営セミナー～

青年会議所の活動を青年会議所OBの方に講話
して頂くことで、候補者に解りやすく魅力を
伝え、メンバーにおいては先輩で現職県議会
議員並びに公認会計士のセミナーを聞くことで、
経営や知識を幅広く学ぶことが出来、青年経
済人として、また青年会議所会員としての資
質向上に繋げることが出来ました。

2014年8月例会
「Boys Be Strong」

～子供たちよ、強くあれ！～

「復興」という目標に向かって本気で取り組む強い
姿勢を現地の方々との交流の中で「強い心」を
学びJAYCEEである前に自分は立派な社会人で
あるのか今一度考え、己を律し、未来の地域を
支える子供たちの手本となるような行動を率先
して行い、子供たちにどのような影響を与える
ことが出来るのか、地域のリーダーとしての学び
の機会となりました。

東海JCの良いところ
■ 出会う仲間が大きな財産となります。
■ 東海JCで培われたネットワークがあなたのビジネスの大きな力となります。
■ 企画力や、実行力が高まります。
■ 組織運営を学べます。
■ 毎年12月に開催される東海シティマラソンも、東海JCが立ち上げた事業です。
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２０１５ 一般社団法人 東海青年会議所
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過去の主な事業紹介

仕事が忙しい「あなた」こそ！
時間のコントロールを学べるチャンスです！
東海JCのメンバーも多忙な中で活動し時間の
有効な使い方を身につけています。

〒476-0013  東海市中央町四丁目 2  東海市立商工センター内
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私たちの青年会議所の会員もみんな仕事で忙しい中、JC活動をしていますが、その中で時間の有効な使い方を身につけています。むしろ、
時間の使い方を学んでいただくためにお勧めしているのです。

Q. 仕事が忙しいのですが、続けることはできるでしょうか？

確かにある程度の費用はかかります。しかしJC（青年会議所）に入会すれば、各種のセミナーへ参加したり、地域を越えた仲間が沢山できます。
経営者としてのノウハウや指導力を身につけ、ネットワークを広げられることを思えば、むしろ、安いくらいです。一般の研修や講習会の費用
と比較してみて下さい。ぜひ、自分への先行投資と前向きに考えてみてはどうでしょうか。

Q. JC活動を続けていくと、費用はかかりますか？

JCの理念である「明るい豊かな社会」の実現は、男性だけでできるものではありません。ぜひ、あなたの感性を活かして下さい。全国でも
数多くの女性会員が活躍しています。

Q. JC活動は女性でもできるのですか？

人と人とのネットワークは、若ければ若いほどつくりやすいし、また、JCの中でもそれだけ沢山のことを経験できます。
Q. 年齢的にまだ若いと思うのですが入会することはできますか？

経営者だけを対象とする団体ではありません。まちづくりやひとづくりといったJC活動は経営者か否かとは関係ありません。
Q. 経営者ではないのですが、入会することはできますか？

各地の青年会議所
■ 北海道地区
■ 東北地区

48ＬＯＭ
77ＬＯＭ

■ 東海地区
■ 近畿地区

81ＬＯＭ
94ＬＯＭ

■ 中国地区
■ 四国地区

54ＬＯＭ
28ＬＯＭ

■ 九州地区
■ 沖縄地区

78ＬＯＭ
10ＬＯＭ

■ 北陸信越地区
■ 関東地区

68ＬＯＭ
158ＬＯＭ

青年会議所Ｑ＆Ａ

都市ごと、あるいは市部、町村が集まった形で組織されている各青年会議所をLOM※（ロム）といいます。

※Local Organaization Menberの略合計 696ＬＯＭ



成田 昌樹

有限会社 テクノサンテ

会員拡大特別委員会

私はJCに入会して4年目になります。JCに入って一番勉強になったこと、人と人と
の繋がりの大切さや新たな人との出会いの大切さを学びました。人と人が出会い繋が
る事によって、新たな気づき、新たな発見、新たな考え方が芽生え、人は成長する。
JCは自分を成長させる絶好の場だと私は感じます。
仕事が順調なときは人間だれしも現状で満足すると思います。私は仕事が順調な時

こそ、今までと違うことへのチャレンジ、自分を成長させる何かをしなければいけな
いと思います。JCに入っていなければ出会えなかった人、JCをやっていなければ気
付けなかったことが沢山あります。人との出会いが多ければ多いほど出会いの質は上
がり、気づきの数も増えます。JCでは、人との出会いはもちろん、いろいろな事業を
企画し、街のため、青少年育成のために活動し、活動の中で決断力や判断力、統率力
などを学んで頂き自分の成長の糧にして頂きたいと思います。

東海青年会議所に入会を考えている方へ

・私たちの住んでいる地域社会への奉仕活動を通じて統率力や指導力が身に付きます。

・ＪＣ活動を通じて地域社会で活動されている方々との交流や情報の交換ができます。

・ＪＣで学んだ統率力や指導力は、ビジネスの世界でもすばらしい効果を発揮できます。
もちろん、家庭や地域社会においてもおおいに役立ちます。いろいろな立場、職種の人たちと話をすることによって、自分を別の角度から見る事が

出来、時には自分がなんと小さい人間かと気が付くこともあります。参加することによって貴重なヒントが得られたり、将来の方向を見いだす

ことも可能です。

・地元、全国を問わずJCでなければ会えない人々と出会いのチャンスがあります
ＪＣ活動に積極的に参加することによって東海ＪＣはもちろんのこと、全県や全国に多くの仲間を作ることができます。

その中で心を許し、腹を割って話し合える親友を作ることも可能です。大勢の人の前で話をしたり、発表したりする機会が多いので、自然に

話がうまくなり表現力も豊富になります。スムーズな会議の進め方や方法も修得できます。

理事長ごあいさつ
はじめまして、私は一般社団法人東海青年会議所第47代理事長の堤光彦と申します。私たち青年
会議所は「明るい豊かな社会の実現」を目標として活動し、今年で100年目を迎えます。
現在、青年会議所は全国 696カ所にあり、約 35,000人の志を同じくする仲間がそれぞれの地域
の為、日々活動をしています。
また世界に目を向けると青年会議所は世界 100カ国以上に存在し、そこには約 18万人の会員が
所属しています。また国連と同じ地球を表すマークの使用を許可されている団体としても、世界中
で認知されています。
私たちは常に地域との連帯を深め、多くの市民と共に夢を描き、地域一体となったまちづくり
に取り組んでいます。 その日常活動を通じて会員各自が様々な経験を積み、社会のリーダーたる
人材として成長していく事が青年会議所活動の魅力の一つであると考えています。
この学び舎ともいうべきこの東海青年会議所にご入会され、皆様が青年会議所活動を通じて、

長い人生の中に素晴らしい 1ページを刻める事をお約束致します。青年にしか出来ないことが、
あなたにしか出来ないことが必ずあります。
皆様のご入会を心よりお待ち申し上げます。

1949年、明るい豊かな社会の実現を理想とし、責任感と情熱をもった青年有志
による東京青年商工会議所（商工会議所法制定にともない青年会議所と改名）設立
から、日本の青年会議所（JC）運動は始まりました。
共に向上し合い、社会に貢献しようという理念のもとに全国各地に次々と青年
会議所が誕生し、東海青年会議所は、1969年6月29日に全国410番目の青年会議所と
して発足しました。
会員は基本的には、東海市在住及び在勤の青年によって構成されています。
現在、全国に696の地域に青年会議所があり（2014年9月現在）、三つの信条の
もと、よりよい社会づくりを目指し、ボランティアや行政改革などの社会的課題に
積極的に取り組んでいます。さらには、国際青年会議所（JCI）のメンバーとして
各国の青年会議所と連携し、世界を舞台として、さまざまな活動を展開しています。 

青年会議所って何？

ＪＣ運動とは、若い人々が集まって自己啓発・
トレーニング（修練）を行う場であり、培われ
た力を用いて地域社会にサービス（奉仕）する
ことである。
そして、そのトレーニング・サービスを支え
る力として会員全員、同士を貫くフレンド
シップ（友情）がある。

ＪＣに入会するメリット

2014年度 新入会員紹介

一般社団法人  東海青年会議所

理事長  堤  光 彦

■ 現役メンバー 66名（卒業生9名）　 ■ 特別会員（OB）273名

修 練

奉 仕 友 情

委員長コメント

JC 三信条

2014年9月末日現在
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勤　務　先

安藤　康之
株式会社 寿屋

神野　　博
株式会社 能登屋

伊藤　　諭
ダスタリー名古屋

羽佐田英統
LIFE PRO

清水　晋二
BarBer SUIN

藤本　健斗
藤本建設

加藤　和男
みにくいアヒルの子

新垣　浩助
Pub CLAN

斉藤　慎二
炭火焼肉しんちゃん

野畑　伸一
出光興産株式会社

早川 雄一郎
勤務先：東海ブライト法律事務所

－ 弁護士 －

私は、地元の東海市で法律事務所を独立開業したのをきっかけにＪＣに入会
しました。ＪＣに入会する前は、ＪＣは忙しい、費用がかかるなどネガティブ
なイメージがありました。入会した現在、忙しさや、かかる費用以上に得る
ものが大きかったと私は感じています。40歳までは一番の働き盛りの年齢

です。貴重な時間で自分を磨かなければもったいないと思います。ＪＣは多種多様な人で構成
されており、直接、人から多くのことを学ぶことができます。今後も主体的に参加し、自分
を成長させたいと思います。

内田 竜摩
勤務先：安川工業株式会社
私は東海青年会議所の先輩からお誘い頂いたのですが、恥ずかしながら
その時まで東海青年会議所という団体を知りませんでした。しかし、入会
していろいろな事業を経験させて頂き、まだ入会間もないのですが今までの
自分がいかに小さな殻に閉じこもっていたのだと痛感しました。そして

新たな出会いがあり仲間が出来、その仲間と意見を交わしあったり、同じ志を持って熱く語り
合える場所こそ東海青年会議所だと思います。今後も楽しみながらJC活動を行って参りたい
と思います。

田川 友子
勤務先：ヨガ レインボウ

－ インストラクター －

現在の職業に就くまでOL生活をしていた私は、東海青年会議所という
言葉さえ耳にした事がありませんでした。独立をして間もない時期にお誘い
を受け、何も分からないままに出席した例会で、同年代の方々が意欲的に
活動している姿に衝撃を受けJC活動に興味が湧きました。女性である私は

家族の理解や男性の多い場に入っていけるのかという不安が大きく、入会までにたくさん
悩み、相談をさせて頂きました。入会の決意に至ったのは先輩からの「とにかく一度やって
みよう」の一言でした。青年会議所活動は40歳までです。東海青年会議所の存在さえ知らな
かった私に入会のチャンスが生まれた。このご縁を大切に、出来ることを出来る範囲で
頑張っていこうと考えています。

－ 解体業 －




